



>> « 100 % Freestyle au Pôle formation » : un évènement exceptionnel et gratuit

Des portes-ouvertes originales pour découvrir votre Pôle formation UIMM Ain

Attirer les jeunes talents, susciter les vocations, disposer des compétences dont vous avez besoin : ces enjeux mobilisent votre Pôle formation au quotidien et ont conduit à organiser un évènement gratuit et original baptisé « 100 % freestyle au Pôle formation ».

1 800

personnes accueillies

► **Les animations :**

Moto Trial
VTT Trial
BMX Flat
Laser Game
Réalité virtuelle
Atelier Graff'
Break-Dance

L'AFPMA, Pôle formation UIMM Ain a organisé, dans ses locaux, pour la deuxième année consécutive, un évènement majeur. L'objectif principal est d'augmenter la notoriété du Pôle formation et de valoriser ses atouts :

- un creuset de fierté et d'attractivité du territoire ;
- un lieu de vie, de convivialité, d'apprentissage, de formations humaines, techniques et technologiques ;
- un développeur de talents et de compétences industrielles.

Créer le buzz !

Un très large public était convié pour susciter le bouche à oreille autour de cet évènement et plus globalement autour du Pôle formation, de l'industrie et de ses métiers.

Le magazine des entrepreneurs de l'UIMM Ain

Au travers d'une découverte ludique de ce lieu de formation reconnu des industriels, le lien avec les métiers industriels, le tissu industriel large et diversifié et les entreprises associées devient plus naturel. Il s'agissait de toucher le plus grand nombre à partir d'une journée à vivre en famille ou entre amis.

Un public toujours plus nombreux

Opération réussie puisque le Pôle formation UIMM Ain a accueilli plus de 1 800 personnes (1 500 en 2017) venues découvrir les animations et spectacles qui se sont déroulés tout au long de la journée. Toutes ont apprécié les spectacles de Moto Trial, de VTT Trial, de BMX Flat, présentés par des artistes de renommée nationale ou internationale.

Des animations, permettant de s'approprier les lieux de façon ludique, étaient également proposées dans les ateliers. Ainsi, les équipes du Laser Game s'affrontaient dans les ateliers soudage tandis que les simulateurs 5D étaient installés au centre des ateliers de maintenance...

Toutes les équipes étaient mobilisées pour accueillir le public, valoriser les lieux et bien sûr expliquer les formations proposées en alternance ou en continu.

Une journée clôturée par la remise des diplômes et des certifications

La traditionnelle remise de diplômes et certifications professionnelles s'est déroulée à l'issue de cette intense journée, en présence des élus locaux et régionaux. Quelque 200 lauréats ont été mis en valeur et parrainés par les artistes avant de se présenter sur scène pour la remise officielle de leur diplôme ou CQPM-CQPI.

À vos agendas !

Le Pôle formation donne rendez-vous aux candidats intéressés pour ses prochaines portes-ouvertes :

- samedi 1^{er} décembre 2018 de 8h30 à 12h30 ;
- samedi 19 janvier 2019 de 8h30 à 12h30 ;
- samedi 23 mars 2019 de 8h30 à 12h30.

Ces moments privilégiés permettent de découvrir les formations, de valider les orientations, d'échanger avec les apprentis présents et les équipes de l'AFPMA.

Participez, vous aussi, à contribuer au buzz autour des métiers industriels...

Pour en savoir plus, contactez Anthony Morel, Chargé de communication : a.morel@afpma.fr au 04 74 32 36 36.



> L'AFPMA, créée en 1961 par les industriels de l'Ain, a ouvert ses portes à un large public...



> Ambiance fun, performance et bonne humeur ont été les maîtres-mots de cette journée

Un EDEC transition numérique dans la branche métallurgie

Un EDEC (Engagement de Développement de l'Emploi et des Compétences) transition numérique a été signé au plan national en novembre 2017 pour l'ensemble de la branche.

L'objectif de cet accord est de faire en sorte que l'ensemble des acteurs, particulièrement les entreprises de moins de 250 salariés, appréhendent mieux les enjeux liés à la transition numérique et leur impact sur les compétences des salariés.

Plusieurs actions sont prévues :

- création d'une plateforme internet d'information à destination des TPE-PME ;
- lancement de sensibilisations des TPE-PME aux opportunités du numérique ;
- mise en ligne d'un auto-diagnostic numérique permettant d'évaluer la maturité numérique de votre entreprise ;
- accompagnement individuel pour le développement des compétences des salariés impactés par les transitions numériques.

Des co-financements ADEFIM - DGEFP sont possibles.

Agir Industrie Services est référencé pour les accompagnements financés par l'EDEC transition numérique.

Pour plus d'informations, contactez :

Marie-Hélène Lebranchu, Déléguée générale :

mlebranchu@uimm01.fr

ou Patrice Mayoral, Directeur ADEFIM : pmayoral@adefim.com

> Faites le point sur vos forces et vos axes d'amélioration en réalisant votre auto-diagnostic sur :

www.observatoire-metallurgie.fr/entreprise-numerique/auto-diagnostic

Mise à disposition de compétences et alternance

Tubesca-Comabi a rejoint le GEIQ Industrie de l'Ain pour recourir à des solutions alternatives face aux difficultés à trouver des compétences répondant à ses besoins.

Emmanuelle Lafay, responsable RH, témoigne de la plus-value du GEIQ Industrie de l'Ain :

« Nous avons intégré des personnes très éloignées de l'emploi. Elles ont passé des tests puis ont été formées en alternance. Après 12 mois, elles ont été embauchées et sont titulaires d'un CQPM. »
(Le Figaro économie)

Retrouvez l'intégralité de ce témoignage sur www.uimm01.fr

Pour plus d'informations, contactez Marie-Laure Fontanet, Consultante RH : contact-mlf@geiq01.fr



Philippe Darmayan à la rencontre des industriels de l'Ain

Point d'orgue de l'Assemblée générale de l'UIMM de l'Ain qui s'est déroulée sur le site de Renault Trucks à Bourg-en-Bresse, Philippe Darmayan, Président de l'UIMM *La Fabrique de l'Avenir*, est venu à la rencontre des industriels et des acteurs sociaux-économiques présenter ses propositions et porter la dynamique de l'industrie. L'industrie en France doit être une cause nationale et Philippe Darmayan souhaite que l'UIMM porte plusieurs dynamiques sur des sujets prioritaires au service des industriels : l'ingénierie sociale ; l'emploi et les compétences ; le développement industriel et 4.0 ; et l'attractivité de l'industrie.

Une vision partagée par François Perrier, Président de l'UIMM de l'Ain et de l'UIMM Auvergne Rhône-Alpes, qui a présenté les axes stratégiques de l'UIMM de l'Ain pour les années 2018-2022. Philippe Darmayan a, à cette occasion pu nourrir son projet par les échanges avec les administrateurs de l'UIMM de l'Ain, les équipes, les industriels et des élus du territoire. Il a visité deux centres d'excellence : Renault Trucks et le Pôle formation UIMM Ain - AFPMA.

BLOC NOTES

AIN'FORMATIONS ORIENTATION est né ! Les collégiens et les lycéens y découvriront les « clés pour réussir » du CAP au Bac+5 du 31 janvier au 2 février prochains à Ainterexpo Bourg-en-Bresse. L'UIMM de l'Ain y participe activement.

Assises pour conforter la **FILIERE AÉRONAUTIQUE ET SPATIALE** le 5 octobre dernier à Lyon : la Région Auvergne Rhône-Alpes a annoncé un plan global de 137 M€ pour conforter cette filière d'excellence en s'appuyant notamment sur le département de l'Ain et sa base aérienne d'Ambérieu.

DANFOSS investit 16 millions d'euros à Reyrieux et se dote d'un nouveau laboratoire en charge de la R&D pour sa division « compresseurs ». Le Groupe danois fait ainsi de son site aindinois le QG de sa division « compresseurs ».

F2a consolide ses implantations dans l'Ain avec l'ouverture récente d'un site de 3 600 m² à Dagneux dévolu à la fabrication de gaines textiles. F2a participera par ailleurs au chantier en cours du plus grand métro au monde, le métro de Riyadh !

Le groupe **ATLANTIC** a ouvert les portes de son site de Pont-de-Vaux à l'occasion du cinquantenaire de la création du groupe.

HATTY sur le devant de la scène lors du prochain Tour de France : un véhicule innovant est sorti des ateliers de Hatty Vonnas. Ce produit 100 % fabriqué dans l'Ain et unique en France sillonnera les routes du Tour de France.

NEXANS lauréat du prix « Integrated Thinking Award » lors de la cérémonie qui s'est tenue le 17 octobre 2018. Créé en 2017, ce prix européen de la pensée intégrée, salue l'expression de l'ambition du Groupe et l'interaction des acteurs de son écosystème.

Près de 50 000 visiteurs se sont pressés au **125^e CONGRÈS NATIONAL DES SAPEURS-POMPIERS** qui s'est tenu du 26 au 29 septembre derniers à Bourg-en-Bresse. 48 entreprises aindinoises ont exposé leurs savoir-faire et au nombre desquelles : Apave SUD EUROPE, Boyard Metal, Carrosserie Brevet, Conductix Wampfler, CTD Pulvérisation, Desautel, Fermob, Feugier, Int'Air Médical, Poralu Marine, Renault Trucks, Rostaing, Sensus France...

L'UIMM de l'Ain et 25 partenaires ont participé à **L'USINE EXTRAORDINAIRE**, au Grand Palais à Paris.

Directrice de la publication : Marie-Hélène Lebranchu.
Responsable coordination : Catherine Vial.
Réalisation : UIMM de l'Ain.
Crédit photos : Pôle formation Ain
Impression : UIMM.

Adresse : 1 bis allée des Tyrandes
BP 16 - 01960 Péronnas
Tél. : 04 74 21 60 68
Contact : contact@uimm01.fr

Rendez-vous sur www.uimm01.fr
Suivez-nous aussi sur **Twitter @UIMMAin**
et sur notre page **Facebook @UIMM de l'Ain**

AGENDA

19 JANVIER. Portes-ouvertes du Pôle formation UIMM Ain

29 JANVIER.

- Lancement du label « Origin'Ain » par le Conseil départemental
- Cercle excellence industrielle

5 FÉVRIER.

- Rencontre métier BE
- Workshop relations clients-fournisseurs

7 FÉVRIER. Atelier management

12 FÉVRIER. Cercle PME

14 FÉVRIER. Actualité sociale et juridique

5 MARS. Réunion des animateurs HSE

7 MARS. Cercle emploi-formation

18 AU 23 MARS. Semaine de l'industrie

28 MARS. Workshop relations clients-fournisseurs

10 AVRIL. Forum emploi et alternance
#Objectif1Job

DERNIÈRE MINUTE AGIR INDUSTRIE SERVICES ?



Prestataire sélectionné par l'EDEC Transition numérique pour accompagner les entreprises dans le développement des compétences des salariés impactés par les transitions numériques et partenaire de vos recrutements, ce service s'appuie sur les outils développés par notre branche, dont le hub de l'emploi « l'industrie-recrute.fr » et sur les partenariats et compétences locales.

Il réalise toutes (ou en partie) les étapes de vos recrutements :

- renforcer votre marque employeur ;
- définir votre besoin ;
- formaliser l'offre de recrutement ;
- sourcer les profils adaptés ;
- vérifier le potentiel du candidat ;
- préparer et suivre l'intégration.

Utilisez ces nouveaux services et découvrez leurs avantages !

Catherine Vial est à votre écoute pour répondre à vos questions et vous guider dans vos premiers pas avec Agir Industrie Services : cvia@uimm01.fr au 04 74 21 60 68.

UIMM
Ain

LA FABRIQUE
DE L'AVENIR